

Plus de 700 jeunes footballeurs à Mérignac pour l'étape Nouvelle-Aquitaine de la Champion's Cup Rekupo 2024

Michele Ganet

La quatrième étape des qualifications nationales (huit régions représentées) de la Champion's Cup Rekupo 2024 s'est déroulée les 16 et 17 avril au stade Antoine-Cruchon à Mérignac. Le mardi, ce sont 350 jeunes U11 qui étaient présents sur le terrain et le mercredi, on comptait autant voire plus de U9 et quelques féminines U15. Au total, 66 équipes issues de clubs amateurs de Nouvelle-Aquitaine qui avaient pour objectif de remporter leur ticket pour la grande finale à « l'Allianz Riviera » de Nice les 28 et 29 mai.

Des activités éducatives au sein de l'expo « EcoDDS » avaient également pour vocation d'initier les participants et les spectateurs au tri des déchets chimiques (peinture, colles, mastics, antifouling, engrais, désherbants, etc.) et aux pratiques de recyclage. Le but étant de laisser une empreinte positive, tant sur l'environnement que sur les jeunes esprits, en les incitant à devenir des acteurs du changement.

« Prendre du plaisir »

« On vient chaque année à Mérignac et c'est toujours une superbe journée, confie Sébastien Piocelle, coordinateur sportif de l'événement. Le but, c'est de prendre du plaisir tout en ayant un bon niveau. On travaille beaucoup avec les clubs amateurs, et on a aussi un partenariat avec l'UNAF (le club des arbitres) et les meilleurs arbitres seront à la finale. Ce sont aussi des journées de partenariat avec des grands clubs et pour Mérignac, les partenaires sont les Girondins de Bordeaux. Eux aussi seront à Nice. »

Les enfants ont également eu la possibilité de participer, sous le pavillon du « Fondation du football », à un atelier radar/quiz combiné leur permettant de découvrir quel footballeur engagé ils sont.

Les finalistes : FC Arsac pour les U9, FCE Arlac Mérignac pour les U11 garçon et les féminines. Après Marseille, Agde, Cergy Pontoise et Mérignac, la Champion's Cup Rekupo continue son périple à travers la France, avec encore quatre étapes prévues : Andrézieux (Auvergne-Rhône-Alpes), Basse-Goulaine (Grand Ouest), Beauvais (Hauts-de-France), Pagny-sur-Moselle (Grand Est).

A lire aussi d'Oléron : Airbnb condamné à payer une amende record de 1 385 000 euros Vidéo. Un Français « héros » de l'attaque du centre commercial de Sydney, l'Australie lui offre la citoyenneté Les sujets associés ■